



Der Bauchlieger gehört ebenfalls zur Familie der Liegeräder. Bei dem Bauchlieger jedoch, liegt der Fahrer auf dem Bauch. Aufgrund der Bauchlage ist das Tretlager am Hinterende des Fahrrads angebracht und der Fahrer liegt entweder in einer Schale oder auf einem Polster.

Dadurch dass sich der Fahrer in Bauchlage befindet, soll der Luftwiderstand vermindert und die Geschwindigkeit des Bauchliegers erhöht werden.

Da es nur sehr wenige Bauchlieger in Manufakturarbeit hergestellte Serienmodelle gibt, sind der Großteil dieser Spezialräder Eigenkonstruktionen von eifrigen Fahrradbastlern.

Im Übrigen wurde im Jahre 1897 der erste Bauchlieger in den USA durch die Firma Darling entwickelt und auch Marktfähig gemacht.

[weitere Fahrradtypen](#)

